

学校だより

真和志っ子

→ 令和6年10月25日 那覇市立真和志小学校 校長 瀬名波 淳



2学期が始まりました。よろしくお願いします!

2学期が始まりました。相変わらず暑い毎日が続いていますが、朝夕の涼しさに、秋の訪れを感じます。



2 学期は多くの学校行事があり、来月は運動会を行います。

現在、運動会練習の真っ只中で、外での活動も増えています。体育 着、赤白帽、水とうの準備ありがとうございます。涼しくなってき

たとはいえ、日中は厳しい暑さで す。熱中症対策を取りつつ練習し ています

ています。 始業式では、3年生代表児童4 名の「2学期に向けて頑張りたい こと」の発表がありました。「初い さつを頑張りたい」「運動会で初め てのリレーを頑張りたい」「集中し て算数の勉強ができるようになり

てのリレーを頑張りたい」「集中して算数の勉強ができるようになりたい」等、それぞれの目標を堂々と発表する姿はとても素敵でした。そんな真和志っ子をしっかりとサポートしていきますので、2学期も学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



旗頭フェスタ出場!



10月6日(日)旗頭フェスタが行われました。今年度も晴天の中真和志っ子が勇壮に演技しました。練習期間中から当日まで、PTA親父の会及びまちづくり協議会のみなさんには大変お世話になりました。感謝申し上げます。ありがとうございました。



第2回スポーツ王決定戦~リレー大会~

| 校 | 運動の取組みの第2弾として、体育委員会主催「バトンをつなげ!リレー大会編~」が | 0月7日~ | | 日の期間に、休み時間を利用して運動場で行われました。







児童は自分たちで6人チームを結成し、走りとチームワークで I 位をめざして頑張ました。最終日には優勝チーム同士と先生チ ームも参加し、とても盛り上がったリレー大会となりました。







学級担任及び理科専科指導教員変更のお知らせ

5年 | 組担任の仲宗根淳先生が、教頭として転任することとなりましたので、以下のように変更となりますのでお知らせいたします。

5年 | 組担任 : 鉢嶺元裕 ※理科専科より変更

理科専科指導教員:比嘉艶子 ※新職員